



León, 6 de noviembre de 2014

## **El PSOE reclama que el Ayuntamiento formalice su salida del Consorcio Provincial de Turismo**

- **Travesí apunta que la imagen de la gestión de Diputación aconseja la desvinculación total de este órgano**
- **El Grupo Socialista reitera que la aportación del Ayuntamiento es elevada pero sin rendimiento**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León pide la salida inmediata del Ayuntamiento de León del Consorcio Provincial de Turismo, dado el nulo beneficio que la permanencia tiene para la promoción turística de la ciudad y el alto coste de financiar este órgano.

El PSOE, explica la edil socialista Susana Travesí, ya ha exhortado en numerosas ocasiones a proceder a esta salida pero ahora añade un motivo más: "la pésima imagen que está generando, a nivel turístico, esta institución por las posibles irregularidades en algunas contrataciones que se han realizado desde este órgano".

La concejala recuerda que, en la pasada reunión del Consorcio, celebrada antes de la detención del presidente de la Diputación, el PSOE ya reclamó información sobre las contrataciones a realizar para la presentación en Intur, dado que no figuraba en el informe presentado ni el coste ni la empresa adjudicataria. "La falta de información sobre las contrataciones y su coste es una práctica habitual que hemos denunciado en varias ocasiones, con la presidencia de Isabel



Carrasco y también con la de Marcos Martínez, sin que los representantes del PP municipal hayan cuestionado nunca los trámites, proyectos o contrataciones realizados desde Diputación”, recalca Travesí.

El PSOE formalizó en la pasada legislatura la retirada del Patronato de Turismo para evitar una aportación económica que se consideraba innecesaria y además poco rentable ya que la promoción que se hacía, y se hace en la actualidad, de la ciudad desde este órgano es genérica y nada aporta para la ciudad específicamente. Todos los proyectos de promoción han adolecido de información específica sobre la ciudad que ha ido en un gran contenedor sin ningún peso específico.

“El Ayuntamiento de León aporta en sus presupuestos 150.000 euros para el funcionamiento del Consorcio, una cuantía que como ya denunció el Partido Socialista cuando este Equipo de Gobierno solicitó de nuevo la adhesión al Patronato se destina casi en exclusividad al pago del personal, en detrimento de la promoción y del personal de la Concejalía de Turismo de León”, asegura Travesí.

“Las últimas noticias sobre la gestión del Patronato, la investigación judicial en curso y la mención específica por parte de los investigadores de irregularidades en las contrataciones del área de Turismo agravan la permanencia del Ayuntamiento de León en el Patronato y aconsejan cualquier desvinculación de este órgano y de la Diputación Provincial hasta que se resuelvan las responsabilidades penales que pudiera haber en la gestión”, apunta Susana Travesí.